## LATINOAMÉRICA: VOCES EN PANDEMIA

POR CARLOS REYES Y AUGUSTO MORA











"POR UN LADO, SE NOS
PIDE SECUESTRARNOS EN
UNIDADES FAMILIARES,
ESPACIOS DE VIVIENDA
COMPARTIDOS O DOMICILIOS
INDIVIDUALES, PRIVADOS DE
CONTACTO SOCIAL Y RELEGADOS A
ESFERAS DE RELATIVO AISLAMIENTO;
POR OTRO LADO, NOS ENFRENTAMOS
A UN VIRUS GUIE CRUZA RÁPIDAMENTE
LAS FRONTERAS, AJENO A LA IDEA
MISMA DEL TERRITORIO NACIONAL"."

















## ESTÁTUA DO LAÇADOR, PORTO ALEGRE

NO CREO QUE SE PRODUZCA UNA MUDANZA EN LAS PERSONAS. LOS QUE SON MALAS PERSONAS SEGUIRÁN SIÉNDOLO.

THEDY CORREAL ESCRITOR, COMPOSITOR Y VOCALISTA DE LA BANDA DE ROCK NENHUM DE NOS (BRASIL)

LOS QUE TIENEN
SENSIBILIDAD PARA EL
SUFRIMIENTO DE LOS OTROS,
SEGUIRÁN SINTIENDO EL CORAZÓN
ABIERTO PARA EL SUFRIMIENTO
DEL PUEBLO.



CON LA PANOEMIA
EL MUNDO TIENE UNA
SEPARACIÓN POLÍTICA QUE AFECTÓ
DIRECTAMENTE LA SALUO Y EL
FUTURO DE LOS PAÍSES.

EL GOBIERNO DE EXTREMA
DERECHA EN BRASIL NEGÓ DESDE
EL PRINCIPIO A LA CIENCIA Y ESTO
LO LLEVÓ A NO ACTUAR COMO
DEBÍA Y A HACER BROMAS DE
LO QUE OCURRÍA.



HUBO UNA ATENCIÓN ESPECIAL POR LA ECONOMÍA Y A LA GENTE SE LE DIJO QUE PODÍA SALÍR A LA CALLE.

SOLO ESTO SERÍA
SUFICIENTE PARA QUE, SI HOY LE
PREGUNTARAS A LA GENTE SOBRE
EL PRESIDENTE, TUVIESEN PABIA
POR LO QUE LES HICIERON, PERO
LA GENTE NO RELACIONA LA
GRAVEDAD DE LA SITUACIÓN CON
LA MANERA EN QUE ACTUÓ, O NO
ACTUÓ, EL PRESIDENTE.















CREO QUE
HABRÁ UN
CAMBIO
POLÍTICO EN EL
FUTURO, QUE YA
SE FUE DANDO
DESDE HACE
UNOS ANOS Y
QUE VIENE CON
MUCHA MÁS
FUERZA.

MARCO TÓXICO. ARTISTA GRÁFICO (L'A'PAZ! BOLIVIA)















EN URUGUAY POR SUERTE
LA PANDEMIA NO SE HA
DESCONTROLADO Y EL
NÚMERO DE CASOS HA SIDO
MUY BAJO EN TODO
MOMENTO.









PARA LA CULTURA ESTO ES UNA VERDADERA TRASEDIA. UN AMISO MÚSICO ME DIJO QUE LA PROFESIÓN ESTÁ EN VÍAS DE EXTINCIÓN.

ESTAMOS HACIENDO CONCIERTOS VÍA LIVESTREAM SOLICITANDO DONACIONES AL PÚBLICO. ESTO NOS HA HECHO CUESTIONAR LA DIRECCIÓN DE NUESTRO QUEHACER.



LA MÚSICA ES
UN PODEROSO
AGLUTINANTE
SOCIAL Y ES
VITAL QUE LA
GENTE TENGA
ACCESO A
EXPERIENCIAS
ARTÍSTICAS QUE
SENSIBILICEN EN
UN PAÍS EN EL
QUE NOS
ENFRENTAMOS A
LA POBREZA, LA
CORRUPCIÓN Y
LA VIOLENCIA.

LA PANDEMIA NOS HA
MOSTRADO QUE EL FAMOSO
"NO HAY ALTERNATIVA" A ESTE
CAPITALISMO FINANCIERO,
INHUMANO, ANTINATURALEZA,
RACISTA Y PATRIARCAL, ES
MENTIRA.

SE HAN DETENIDO
LAS PUEDAS DE LA
PRODUCCIÓN DE
PLUSVALÍA A ESCALA
PLANETARIA Y
SEGLIMOS VIVIENDO.
HAY UNA "ÉTICA DEL
CUIDADO" QUE CRECE.



















TODO SEGUIRÁ IGUAL Y ESO, SI NO SE POPULARIZA RÁPIDAMENTE UNA VACUNA QUE HAGA QUE ESTE 2020 SEA COMO UN IMPASSE Y TODO VUELVA MÁS ACÁ O MÁS ALLÁ DE LO ANTERIOR.

-RODOLFO(URUGUAY)-







MEDINA (CHIDE)